



Wechsel an der Führungsspitze bei der VG Ostheim



Zum 1. September 2024 erfolgt ein Wechsel in der Führungsspitze der Verwaltungsgemeinschaft Ostheim v.d.Rhön. Philipp Scholz aus Mühlbach wird künftig die Amtsgeschäfte der Stadt Ostheim v.d.Rhön, der Gemeinde Sondheim v.d.Rhön und der Gemeinde Willmars sowie der verschiedenen Zweckverbände als Geschäftsstellenleiter und Kämmerer verantwortlich leiten.

Der 28-jährige Verwaltungsfachwirt leitete in den letzten vier Jahren als Kämmerer die Finanzverwaltung in der Verwaltungsgemeinschaft Bad Königshofen. Zuvor hatte Scholz bei der Stadt Bad Neustadt a.d.Saale die Ausbildung zum Verwaltungsfachangestellten und Verwaltungsfachwirt absolviert und war dort knapp fünf Jahre als Sachbearbeiter in der Vermögens- und Liegenschaftsverwaltung tätig.

Der Gemeinschaftsvorsitzende der Verwaltungsgemeinschaft Ostheim v.d.Rhön Steffen Malzer freut sich zusammen mit seinen weiteren Bürgermeister-Kollegen sehr, dass mit Herrn Scholz eine geeignete Führungskraft gefunden wurde, von deren Erfahrungsschatz alle VG-Mitgliedsgemeinden profitieren werden. Philipp Scholz geht hochmotiviert an die neuen Aufgaben als Verwaltungsleiter heran. Bereits vor einigen Wochen konnte er angenehm im Kollegenkreis willkommen geheißen werden, so dass ein reibungsloser Übergang gewährleistet wird.

Der bisherige Amtsinhaber Marc Huter verlässt nach knapp zehn Jahren das Ostheimer Rathaus und tritt im September seine neue Stelle als Kreiskämmerer im Landkreis Rhön-Grabfeld an. Für seinen Einsatz und sein Engagement dankten die Bürgermeister und Kollegen im Rahmen einer kleinen Feierstunde.